

Sélestat, le 30 juin 2017

Communiqué de presse

La violence des parents autour de l'école : ça suffit !

Lors des portes-ouvertes de l'école du Centre vendredi dernier, une rixe a éclaté : des comportements inadmissibles de la part d'adultes - de parents - ont eu lieu.

Les élus de Sélestat, la municipalité, ne peuvent plus supporter et accepter cela !

En soutien des victimes et des équipes éducatives qui oeuvrent au quotidien, le Maire, Marcel BAUER, a souhaité que la Ville dépose plainte en se portant partie civile : ce dossier sera suivi de près !

Mi-juillet, les élus en responsabilité ainsi que les services compétents rencontreront la Rectrice d'Académie en vue d'exposer ces trop nombreuses situations fragiles, la paupérisation du centre-ville et les difficultés rencontrées.

L'objectif sera de faire prendre conscience d'une situation qui ne peut plus durer et de construire des outils, des solutions multipartenariales.

Contact presse :

Stéphane MACHI, Directeur de Cabinet

03 88 58 85 00

stephane.machi@ville-selestat.fr